



LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE COMME LEVIER DE L'OPTIMISATION DES DÉPENSES DE SANTÉ LANCEMENT DU FORUM THQSE®

Mardi 20 mai de 13h00 à 14h00
Hall 1 salle MONTAIGNE

Notre système de santé est sous pression : dérèglement climatique, gaspillage, explosion des coûts... Et si la transition écologique devenait une réponse à ces défis ?

En créant le label de qualité THQSE® (Très Haute Qualité Sanitaire, Sociale et Environnementale), Primum non nocere® a voulu accompagner les organisations et notamment les établissements sanitaires, médico-sociaux et sociaux vers une démarche exigeante, transversale et ancrée dans leur réalité. Reconnu au niveau européen par RESPONSIBILITY EUROPE®, le label THQSE® est le seul à offrir une double labélisation et à combiner exigence RSE et prise en compte spécifique des enjeux de santé. Il devient aujourd’hui un véritable levier de performance, d’attractivité et d’engagement.

À l’occasion de SANTEXPO, une nouvelle étape essentielle sera franchie avec le lancement du **Forum THQSE®** et la remise des Trophées THQSE® 2025, destinés à rassembler et valoriser ceux qui s’engagent, qui innovent et qui font bouger les lignes.



**La démarche THQSE® fait rimer performance économique
avec responsabilité sociale et environnementale**

Primum non nocere®, partenaire de SANTEXPO 2025, vous convie à un point presse, mardi 20 mai de 13h00 à 14h00 autour d'un cocktail déjeunatoire.

AU PROGRAMME :

- Les défis d’aujourd’hui du secteur de la santé : le Carnet des Tendances RSE en santé
→ **Olivier TOMA**, fondateur Primum non nocere®
- Ce que le label THQSE® apporte à la santé et comment il prépare déjà l’hôpital vert.
→ **Agathe Barret**, Coordinatrice de label, Transformation Durable, Accompagnement opérationnel.
- Les résultats concrets et mesurés de la démarche THQSE® sur l’optimisation des dépenses de santé, la réduction des gaspillages, de l’empreinte carbone : retour d’expérience des nouveaux acteurs éco-responsables en santé labellisés
→ **Mylène EZAVIN, Directrice du Groupe Hospitalier de la Riviera Française**
- Face aux enjeux de demain, quelle est l’ambition forte derrière la création du Forum THQSE® ? Quels sont les marqueurs innovants, qui distingueront les établissements les plus engagés dans la transformation durable ?
→ **Olivier TOMA**, fondateur Primum non nocere®

Qui sommes nous ?

Primum non nocere® est une agence d’accompagnement opérationnel RSE, de formation et de sensibilisation dans les domaines du développement durable, de la santé environnementale et de la sécurité. Depuis 20 ans, l’agence réalise des diagnostics RSE, des études techniques (audit énergie, bilan carbone, diagnostics déchets, achats,...) avec la mise à disposition d’outils et indicateurs adaptés. Primum non nocere® amène également son expertise forte dans le secteur sanitaire et le secteur médico-social vers l’obtention du label de qualité THQSE®. Agence Primum non nocere.